

BAB 5

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, Sistem Informasi Akademik berbasis website pada SMA Panjura Malang telah memenuhi tujuan awal penelitian yang dilakukan, yaitu merancang Sistem Informasi Akademik *online* untuk menunjang kegiatan akademik pada SMA Panjura Malang dan memudahkan wali murid dan siswa untuk mendapatkan informasi mengenai laporan pemantauan siswa atau informasi akademik dari siswa secara online, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Dengan adanya Sistem Informasi Akademik berbasis website pada SMA Panjura Malang dapat membantu mempercepat pengolahan dan pemasukan data akademik maupun non akademik. Jika pada sebelumnya pengelolaan nilai siswa dilakukan oleh tiap-tiap guru mapel dan wali kelas menggunakan microsoft excel dalam pertukaran data, dan harus direkap kembali satu per satu oleh wali kelas untuk dimasukkan ke dalam raport. Namun kini sudah terdapat sebuah sistem informasi yang mengintegrasikan nilai siswa dan presensi siswa, sehingga tidak perlu merekap kembali satu per satu data yang telah dimasukkan karena sudah otomatis tersimpan di dalam database. Oleh karena itu sistem informasi ini dapat mempermudah pekerjaan yang dilakukan oleh pihak guru dan staf sekolah.
2. Pada hasil kuisioner dapat disimpulkan bahwa rata-rata pengguna Staf TU memilih 40% sangat setuju dan 60% setuju dengan perancangan sistem ini. Pada pengguna Guru dan Wali Kelas rata-rata memilih 86% sangat setuju dan 14% setuju dengan perancangan sistem ini. Sedangkan pada pengguna Siswa rata-rata menyatakan 20% sangat setuju dan 80% setuju dengan perancangan sistem ini. Maka secara keseluruhan dari hasil ini menyatakan bahwa lebih dari 80% pengguna memilih setuju dan sangat setuju untuk perancangan sistem ini. Hasil tersebut membuktikan bahwa perancangan Sistem Informasi Akademik Berbasis Website pada SMA Panjura Malang dapat diterima dengan tujuan untuk

efektifitas dan efisiensi oleh pengguna baik guru, wali kelas, staf TU, maupun siswa.

5.2. Saran

Adapun terdapat beberapa saran yang perlu diperhatikan untuk mengembangkan website ini di masa mendatang, yaitu:

1. Dalam Sistem Informasi Akademik berbasis website pada SMA Panjura Malang ini bisa ditambahkan fitur pengiriman E-Raport melalui platform atau media lain selain e-mail agar apabila ada wali murid tidak memiliki atau tidak bisa mengakses e-mail bisa menggunakan pilihan yang lain.
2. Mengoptimalkan tampilan user interface Sistem Informasi Akademik berbasis website pada SMA Panjura Malang.